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浅見眞一郎 

Zoom 音楽会 

音楽会メンバー50人近くがリモート合同演奏

しています。 

フランス国立管弦楽団 フィガロの結婚   

4分 44秒 

https://www.youtube.com/watch?v=r0qGwEth5Lo  

大人数のメンバーが指揮者の下で、こんなこと

ができるのも、Zoomのおかげです。 

聞き比べてみてください。  

ボレロ     

https://www.youtube.com/watch?v=Sj4pE_bgRQI     

フランス国立管弦楽団  

ボレロ 

https://www.youtube.com/watch?v=D3UW218_zP

o&list=RDjn27pQZnUnc&index=3   ニューヨーク

フィルハーモニー  

私には違い分かりません。 

第 9 のクライマックス ロッテルダム フィルハーモ

ニー 

https://www.youtube.com/watch?v=3eXT60rbBVk

&list=RD-KUn1zyXIZQ&index=4   3 分 59 秒  

カルメン 前奏曲 

https://www.youtube.com/watch?v=PNi51kBUs1o

&list=RD-KUn1zyXIZQ&index=3   1 分 29 秒   

ストラスブルグ フィルハーモニー 

一笑会では ZOOMで何ができるだろう？ 

ラジオ体操でもやりますか 

 

テレビ会議 

小林さんのメールの通りです。 

始めて見ると、世の中便利になったことと、何

とか時代についていけそうだと実感します。 

最近はテレビのワイドショーでも、コメンテー

ターの自宅からの顔出し出演が置くなりまし

た。あんな調子です。  

準備するものは、スマホ、パソコン 

皆さんと顔を見ながらの会話にはカメラが必要

です。スマホ、ノートパソコンにはカメラ機能

が付いていますが、デスクトップパソコンは

Webカメラとマイクロフォンを別途取り付ける

必要があります。Webカメラはマイクロフォン

付きが標準です。 

なお、Webカメラ（2000円～15000円）は在宅

勤務の急増により入手難で 2，3か月かかりま

す。音声だけの参加には 100円ショップに「マ

イク付きイヤホーン」で充分です。在庫多数あ

り。 

顔の映像を出す、出さないは参加の自由なので、

声だけでの参加も問題ありません。その場合で

も全員の発言がきちんと聞き取れます。 

また、Zoomというシステムを使用するので、対

応したソフトをインストールする必要がありま

す。 

それには 小林さんのメール情報内のサイト内

の 3-1 Zoomのインストール 

を参考にしてください。 

なお、事前のインストール無しでも、メールで

会議招待状受けた場合に次の通りでも可能で

す。 

4-3.オンラインミーティングに参加するには？ 

さて招待を受けたクライアント側が Zoomミー

ティングに参加するには 

基本受け取った URLをクリックするだけで Zoom

がインストールされていれば 

自動的に Zoomが起動してミーティングに参加

することができます。 

もし Zoomがインストールされていなければ、

Zoomのダウンロードページに飛ばされますの

でダウンロード＆インストールしてから 

再度招待リンクをクリックしてください。 

ちなみに、金澤さんと美濃さんは、事前インス

トール無しで招待状に書かれた通りにしたらば

会議に参加できたとのことです。 

以上、小林さんのメールに少し補足しました。 
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吉田照子 

コロナストレスの中 下戸の主人が 通販で

プレゼントしてくれました。身体の中からアル

コール消毒します。 

 

 

 

吉村文成 

ちゃいはな吉村です  

最近マスターは歩いていて息が苦しい と言う

ので検査をしてきました 血管は細くなって 

ているけれども 特に現段階で処置は不要との

ことで お薬を飲むように 言われてきました  

昔 タバコを吸っていたそのせいかな とのこ

と もう 20年以上前に止めたんだけどね 皆さ

んも もしタバコを吸われる方いたら 気をつ

けて ください 

 

 

金澤 有司 

「今おれなにしている？」 

写真は、緊急事態宣言で馴染みの床屋も休業対

象かと慌てて近所の理髪店へ行き、 

帰りに元祖札幌やの味噌ラーメンを食べて帰

宅した俺。 

 

本当なら安倍首相みたいに自宅でくつろぐ様

子「優雅」を撮りたかった。 

＊今習慣的に続けていること 

湯上りには体重計に載っている、寝るときは

AM954khz を点けっぱなし。 

加えてマスク、手洗い、うがい、多く水を飲ん

でいる(2ℓ/日目途）。 

 

＊今始めたこと 

4 月 1 日ついに近所のスパーオオゼキ練馬店の

従業員がコロナ感染！臨時休業、 

近くまで迫って来たかと！ライバル東武練馬

豊玉店の駐輪場が満杯だ！ 

怖くなりネットスパーでの巣ごもり、慣れてき

ました。 

 

＊今これからやること 

コロナ影響で４月予約の定期健診（胃、大腸カ

メラ）を延期したなら 5 月へ、 

再延期を考えている。単行本全 4 巻読書中・日日

至極暇ではないように！ 

＊今後もやること 

ソーシャルディスタンス（疫病の感染拡大防御

のため意図的に人とひとの 

物理的距離を保つこと）2m の間隔と＆STAY 

HOME の継続。 

 

＊今していないこと 

運動不足なので朝夕刊をとるため 15 階の居住

から階段を使おうとしたが 1 日で挫折、 

労作性呼吸困難？が怖い！せめて室内でのス

クワット（上下屈伸運動？）を心がけている。 
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小林輝昭 

一笑会の皆様 

お元気でご自宅に閉じこもっていると存じま



す。仕事に携わっている方は十分に対策をして

下さい。浅見会長の音頭で、テレビ会議を始め

ました。多くの方に参加して頂けるよう、ご案

内申し上げます。無料は４０分ですが、顔を見

ながら話ができる楽しみがあります。まず、下

記のＵＲＬを覗いてみてください。 

https://funtre-blog.com/apps/how_to_use_zo

om/ 

上記を読むのは面倒な方は、下記のＵＲＬから

アプリをインストールして下さい。 

https://zoom.us/download 

浅見会長から、何時テレビ会議をするかご案内

が来ます。そのメールには“招待”のボタンが

あります。招待をクリックしたら浅見会長が承

諾すると参加できるシステムです。いきなり、

テレビ会議に参加するのに躊躇があると思うの

で、まず浅見会長と１対１のテレビ会議をして

下さい。意外と簡単であることが分かります。

分からない点がありましたら浅見会長か私に問

合せ下さい。 

 

山根光生 

規則正しい毎日です・ 

４時前起床→新聞を読む・哲学の探求（木田元）

を勉強→朝食→５時 15 分～7 時散歩（井の頭

公園）→入浴→テレビワイドショウを見る→9

時株式市場チェック→９時１５分～１０時 30

分ボイストレーニング＆スクワット→昼食 

午後はテレビで映画を観たり、日曜大工で何か

を作成。最近はワイシャツの端切れでマスクを

作ったりしています。夜は７時には就寝しま

す。 

月１０回ほど飲み会がなくなり、飲み代と交通

費ゼロが続いています。 

 
太宰治かよく富士山を見たという三鷹近くの

陸橋から撮った早朝です。 

政治家や役人は以下の書籍を読んでほしい。ま
あ読まないですよね（保険の新聞のコラムに寄
稿した文書です）長くてすいません。（山根） 

名君・保科正之よ 現代に蘇れ 

外出自粛下、保科正之の生涯を描いた「名君の碑」（中

村彰彦著）を読み直した。米沢藩主・保科正之は家光の

異母弟で四代将軍家綱の補弼役（ほひつやく）として活

躍。明暦の大火直後の江戸復興計画を立案。「江戸城の再

建に財力と人力を費やすより町屋の復興に力を入れるべ

き」と江戸城天守閣を再建させなかった。現在皇居に天

守閣が無いのは彼の英断によるもの。家を失った町方の

者には救助金を１６万両供与。閣老達は「ご金蔵がカラ

になってしまう」と反対したが「貯蓄というものはこう

した時に士民のために使うもの」と説得した。大火によ

る米価急騰に際し米の供給増加は困難と判断、逆転の発

想で江戸に参勤中の大名を帰国させ、同時に江戸に向か

う大名を待機させ江戸の人口を一気に四分の一減少させ

て需給バランスを均衡、短期間で米価を安定させる―等

卓抜した指導力を発揮。また、幕閣たちの大反対を押し

切り、玉川上水の開削を竣工。彼は足かけ２３年江戸に

留まったが、会津藩政も疎かにせず、領地内に飢饉に備

え米を備蓄する「社倉」を設置。最初７千俵からスター

トし江戸中期には１５万俵に充実させた。大凶作は天災

だが備蓄が少ないのは人災と。その結果、人口が１１万

人から１５万人に増加した。死刑の判決には、自ら書類

を取り寄せ、疑わしいものは会津に差し戻し再審理させ

た。自ら捜査に関与せず、集まった情報だけで判断する

ことを欧米では「アームチェア・ディダクティブ」とい

う。彼は現代の政治家や役人が及びもつかぬ慧眼の持ち

主であったことに驚く。新型コロナ禍の現在、マスク不

足、現金給付、医療体制問題など参考にすべきことが多

い。「名君・保科正之よ！時空を超えて現代に蘇れ」と叫

びたい。（光星） 

 

編集後記 
コロナ禍でうんざり。 

この政権は・ごまかす・嘘をつく・書類を捨てる・まと

もに答えない―で進んできましたが、新型コロナウイル

スは忖度してくれないので、ごまかしが通用せず、正面

から真摯に対応できないようです。 

厚労省もしくは自民党議員からなる４０名のマスク班

がいるとのこと。寄って集って一人マスク 2 枚配布は、

まさにアホのマスク。3 月からシャープが大量に納品し

たマスクはどこに行ったのでしょうか。まさか山分け？ 

原稿の集まりが今一なので、やっつけ仕事で申し訳あり

ません。（山根記） 
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